



# 千歳セントラルロータークラブ

## ROTARY INTERNATIONAL District2510

### RIテーマ「ローターのマジック : The Magic of Rotary」

発行 千歳セントラルロータークラブ 会長 白田 暢 / 副会長 関根 悟 / 幹事 本村信人 / 会報委員会 委員長 藤本裕之  
 〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112  
 Mail. membership-office@ccrc.jp URL. https://ccrc.jp Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/

#### 8 月 23 日 移動夜間例会

#### 移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」

担当：ローター財団委員会 委員長 岩下誠  
 親睦活動委員会 委員長 石川貴美子

本日の市民納涼盆踊り大会は、雨のため中止となりました。急遽、千歳ロータークラブのご厚意により合同例会とさせて頂き、千歳ロータークラブの阿部正信会員事業所であります真光寺にて開催しました。千歳ローターアクトクラブも真光寺駐車場へ移動して、出店事業を実施する事が出来ました。両クラブ会員が出店のお手伝いと購入に協力し、市民の皆様へ販売しました。



例会出席状況 (2024 年 8 月 23 日)	
会員数	45 名
会員出席者数	29 名
欠席者数 (内：無断欠席)	16 (0) 名
出席率	64.44 %
ゲスト・ビジター出席者数	0 名
出席者数総計	29 名

前回例会 確定出席率 (2024 年 8 月 6 日)	
確定出席率 (MU 含む)	53.33%

#### 会長あいさつ 会長 白田 暢

本日は、残念ながら盆踊り大会は雨の予報で中止となりましたが、昼からアクトブースで出店のお手伝いをして頂いた皆様ありがとうございました。千歳 RC との絆で、阿部会員の真光寺をお借りして、合同例会という形にさせて頂きました。誠にありがとうございます。今日はお互いに楽しく交流して頂きたいと思います。よろしくお願い致します。



**8 月 27 日 通常夜間例会**

**WELCOME 副会長 関根 悟**

佐藤 友美 様 RID2510 会員基盤拡大女性エンパ  
 ーメントチーム 副委員長  
 小樽南ロータークラブ 会長エレクト  
 谷 可奈子 様 RID2510 ローターアクト地区代表  
 (千歳ローターアクトクラブ)  
 勝元 賢介 様 千歳ローターアクトクラブ 会長

**会長あいさつ 会長 臼田 暢**



今年度第 6 回目の例  
 会となります。  
 本日のビジターは、小樽  
 南 RC 会長エレクトの佐  
 藤友美様でございます。  
 後ほどご挨拶を頂戴致し  
 ますので、よろしく願い

致します。

さて、先週の金曜日益踊り会場での移動例会ですが、  
 雨のため急遽近くの真光寺の広間をお借りし、千歳 RC  
 と合同例会を開催することになりました。予定ではグリーン  
 ベルトで千歳 RAC のブースで焼き鳥を焼いたり等のお  
 手伝いを当クラブのメンバーがすることになっておりました  
 が、雨のため中止となり、真光寺の駐車場をお借りし販  
 売しました。途中からの大雨で営業をやめなければなら  
 ない状況になり、準備した肉がかなり余ってしまい 30 万  
 円程の赤字が出てしまったようです。事前にチケットを購  
 入された会員から返金なのか飲み物と交換なのか問い  
 合わせがありましたが、状況等を考え、皆さんのあたたか  
 いお気持ちでご対応をお願い致します。後ほど RAC の  
 谷代表よりお話がありますのでお聞き頂ければと思います。  
 次に、9 月 29 日支笏湖マラソンの件で報告致します。  
 今年度当初、当クラブでマラソンのお手伝いは辞退する  
 ことを皆様にお伝え致しましたが、セブンイレブン財団の  
 井上会員と話す機会があり、本来の主旨がマラソンのお  
 手伝いではなく、支笏湖の環境保全であることを伺い、  
 大下会員が担当している無害の粘土、おがくずを使った  
 おが粉アートのお手伝いをする。そして以前、支笏湖周  
 辺の道路脇を見てきた時に空き缶、吸い殻、タイヤ等が  
 投棄されていたので、それらを当クラブが主体となって  
 ゴミ拾いをする事業。私たちの千歳市の国立公園を大  
 事にしなければならぬ思いをお話させて頂き、今後セブ  
 ンイレブン財団とお付き合いをさせて頂くことを報告させ  
 て頂きます。

本日のプログラムは、会員増強・維持委員会の高木委  
 員長の担当講話でございます。それではよろしく願い  
 致します。

**例会出席状況 (2024 年 8 月 27 日)**

会員数	45 名
会員出席者数	27 名
欠席者数 (内:無断欠席)	13 (5) 名
出席率	60.00 %
ゲスト・ビジター出席者数	3 名
出席者数総計	30 名

**前回例会 確定出席率 (2024 年 8 月 23 日)**

確定出席率 (MU 含む)	64.44%
---------------	--------

**ビジターご挨拶**

**第 2510 地区 会員基盤拡大女性エンパ  
 ーメントチーム 副委員長 佐藤友美 様**

皆さん、こんばんは。そして初めまして。小樽南ローター  
 クラブから参りました現在、会長エレクトを務めております。  
 今日は例会の時間よろしくお願い致します。私にとってロ  
 ーターというの、一番  
 大好きな部分は、出会  
 いの場であるというこ  
 です。この度、桑島さん  
 とご縁を頂きまして、ロ  
 ーターを通じて友人に  
 なることが出来ました。  
 こちらには、とても女  
 性会員が多いというこ  
 とで、今紹介頂きまし  
 たが、委員長は札幌 RC  
 の日浅委員長です。凄  
 ややこしい名前になっ  
 てご不満ですが、簡単  
 に言うと女性会員増強  
 の部門です。会員増強  
 は二つに分かれていて  
 、一つが女性、もう一  
 つが若い方にターゲット  
 を絞っています。私た  
 ちのところは女性会員  
 に特化しています。是  
 非今日このクラブでそ  
 ういったことを皆さん  
 から学んでいきたいと  
 思ってまいりました。ま  
 ず、ここに着いて最初  
 に感じたのは、私のク  
 ラブの平均年齢が 67、  
 8 歳だと思っております  
 が、幹事さんにお伺い  
 したら 15~20 歳ぐらい  
 お若いようなので、ど  
 うりでここに入ってきた  
 時の空気感がまず違  
 うなと思いました。平  
 均年齢が少し若いとい  
 うだけで、こんなにも  
 活気も違いますし、女  
 性がいるだけで景色が  
 違うなと嬉しく思いま  
 した。今日はこちらの方  
 でいろいろなもの最初  
 のグータッチですとか  
 、いろいろなクラブの  
 やり方を私も初めて参  
 加させて頂いて、自分  
 のクラブに持ち帰りたい  
 と思います。私は、RLI  
 ファシリテーターの仕  
 事をしておりまして、  
 先ほど臼田会長のマラ  
 ソンの話があって、私  
 も是非とも参加したい  
 と思ったのですが、パ  
 ート I の開催日でした  
 。大変申し訳ないの  
 ですが、千歳セントラ  
 ル RC の方も是非、RLI  
 セミナーに多くの方  
 に参加して頂きたいと  
 思います。とても堅  
 苦しく考えられる方も  
 多いと思うのですが、  
 RLI はゆつくりと皆  
 さんとディスカッション  
 しながら、ローターを  
 学べる場



です。あまり肩ひじを張って考えずに、お気軽に参加して頂きたいと思います。どうぞ大勢の参加をよろしくお願い致します。そして女性のファシリテーターも少ないので、こちらは女性会員がいらっしゃるのでは是非参加頂きたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

## 第 2510 地区ローターアクト

### 地区代表 谷 可奈子 様

先週はお祭りの件では、本当にありがとうございました。最後まで手伝ってくださって本当に心強かったです。村上さんの所の豚肉を家族に調理して美味しかったので、また入れさせて頂きたいと思います。

今回第 2510 地区ローターアクト代表として来ました。

10 月 26 日 (土) に千歳のリアンで地区協議会を行います。そのご案内をさせていただきます。今回のテーマは、「DEI × Action〜リーダーとは」です。今の若者は少子化もあり、一人一人が貴重な存在だと私は考えています。アクトの会員数が伸び悩むのもそれが原因だと思います。コロナ禍でコミュニティが増加したので、選び放題だからこそアクトの会員も減っているのかなと思います。会員増強もしつつ、一人一人の質の高い人達を集めていきたいと私は思っています。20 代、30 代の若者たちがこれから生きていくうえで身に付けた方がいいと思うのが、今回のテーマ、リーダーとはということです。リーダーの中でもリーダーシップが凄く必要だと思います。先週もお祭りをしましたが、本当に人が少なく、積極性が凄く必要です。それがもう少しあれば良いと思ったので、そういった学びが出来る場を作りたいと思って、今回地区協議会で取り入れさせていただきました。ゲストを 2 名お呼びしました。一人目は、元スピードスケート選手で、今は美容のお仕事をされている札幌北 RC 会員の吉田美穂様。そして恵庭 RC 西村さんからのご紹介で、元女性プロアスリート 野口真由美様です。今は、現役プロバスケット選手をさせる妻であり、一児の母でもあり、今尚、スポーツ選手の育成に力を入れているとてもパワフルな方です。この 2 名の方にお話をさせて頂きます。共通している事は、女性である事と元スポーツ選手である事です。スポーツ選手は、格好良かったり、メンタルが強かったり、今回のテーマである DEI やリーダーシップを凄く考えてやっているとだったので、こちらにフォーカスしてお呼びしました。これらを地区協議会で学んで、もっとローターアクトクラブが気付くような団体になっていければと思っています。今結構大変なので、登録を是非よろしくお願い致します。



### 千歳ローターアクトクラブ 会長 勝元賢介 様

先日の盆踊り大会は、あいにく天候に負けてしまい真光寺様での開催となりましたが、快くご協力していただきまして有難うございました。臼田会長からもあったように、チケット関係のところがあると思うのですが、実数で直に言います。現状で 29 万 1,094 円の赤字になっています。既に残っているお肉は冷凍して保存しています。購入してもいいというような声も頂いていますが、日曜日に回覧させてもらった通りお肉を販売してもらおうと思っています。金額は、鳥串 100 本 5,500 円。豚バラはもう捌けてしまったので無いのですが、もしチケットがある方がいましたら言ってください。それではしか対応出来ないというのが素直なところですが、鳥串と交換という形で対応させて頂きたいと思っています。この赤字をどう埋めていくのか。先ほど谷からも話があったように、地区協議会やイベントでは考えていますが、どうしようかという所で止まっている状態です。只、当日何とか急遽やらせてもらえて、何とか急の中でも協力してもらえて、本当に有難かったと思っています。重ねて有難うございました。



### 幹事報告 幹事 本村信人

- 8 月 23 日 (金) 前例会について  
当日、急遽中止から千歳 RC さんに確認して、快く受けて頂いて結果として合同例会として開催させて頂きました。参加した皆様有難うございました。
- 千歳市社会福祉協議会「令和 6 年度ちとせ市民ふくし講座【ボランティア活動編】」のご案内
- 第 2510 地区ローターフェローズワークショップのご案内
- 鮭のぼり事業について  
8 月 30 日「ちゃんと」に市民に対する募集の概要記事が出ます。羽生さんのご協力により記事が出ますのでそちらをご確認頂きたいと思います。集まった小学生たちが 9 月 8 日千歳水族館で鮭の色付け作業を行う事になっています。9 月 21、22 日水車まつりに於いて展示を行います。ご協力を頂きたいという案内を明日、明後日に皆さんに LINE で流しますので、ご覧になってご協力をお願いしたいと思います。

**各委員会連絡・報告**

**第 7 グループガバナー補佐 四方信次**



今日は小樽からようこそ佐藤様いらっしゃいました。昨年、小樽でセミナーがあった時、懇親会の場でたまたまお隣にいらちゃって、話が盛り上がった記憶があります。今日来て頂いて

本当に嬉しいです。プログラム委員会から話があると思いますが、次回の例会が、9 月 10 日ガバナー公式訪問例会になります。7 月 5 日を皮切りに出村ガバナーは当クラブが 34 クラブ目になります。ちょうど第 2510 地区 68 クラブありますからちょうど半分、折り返しになります。第 7 グループでは、8 月 5 日長沼 RC で行われ、当クラブは 2 番目になります。長沼の時は翌日朝から伊達でした。一度札幌に帰って伊達に行くという話でした。当クラブの場合は、翌日が室蘭です。ですからどうぞ千歳に泊まってくださいという話をさせて頂きました。その流れで、例会後懇親会を開催する予定で、出村ガバナーにも了承を頂いています。9 月 10 日は出来れば 100%出席で、臼田会長はじめ理事の皆さん、会員の皆さん、今日欠席の皆さんにも呼びかけて 100%出席をよろしくお願い致します。

**大下和志 会員**

配らせて頂いた資料の説明をさせて頂きます。「北海道森林スポーツフェスタ in 支笏湖」3 年目になります。昨年井上さんの話で、私は実行委員会に入りましたが、今回



正式に配置転換をしまして、環境保全プログラムの長になることになりました。それに伴い、千歳セントラルロータリークラブの支援の方向として、この環境保全プログラムの支援をして頂きたいという事が正式に決まりましたので、ご連絡致します。今日の昼、事務局で上野さんに名簿を作ってもらおうと思いましたが、お会いできなかったため、後日 LINE 等で流させて頂きます。9 月 29 日 9 時から受付開始、11 時から環境保全プログラムを開始します。今回、それぞれの団体が担当しますが、おが粉アートというものがあります。これを我々メンバーで子供たちに教えてあげようと企画しております。木の板に絵を描いて、接着剤で着色したりリサイクルしたおがくずを付けて、絵を作ります。このお手伝いをして頂きたいと思ひます。人数は 5 名ほどいれば十分です。また北大の先生が展

示型のものを作って頂けるという事で、環境に関するものを見て、勉強して頂きたいという事で我々セントラルロータリークラブの名前を入れさせていただきました。是非ご協力をお願い致します。時間は、17 時までには終了となっておりますが、正式には今週水曜日に会議がありはっきりと決まりましたら、ご連絡させて頂きます。皆様のご協力よろしくお願いします。

**ゴルフ同好会 会長 高野悠**

本日雨のため中止となりました。9 月はまだ予定していませんが、10 月 7 日に 5 クラブ合同ゴルフコンペがシャムロックであります。皆様の参加をよろしくお願い致します。10 月 24 日に地区大会ゴルフコンペが小樽であります。当クラブ会員であります四方さんがガバナー補佐ですので、せめて 1~2 組皆様の参加をよろしくお願い致します。

**前年度会計 村上英恵**

前年度の収支が確定しましたので、8 月 6 日に松坂さんに監査して頂きました。今日のレターボックスに入っています。詳細は見て頂いて、時間の都合で割愛させて頂きます。もし何かご不明点がありましたら、ご質問して頂ければと思います。



**誕生日祝 進行：幹事 本村信人**

誕生日をお祝いしました。皆様おめでとうございます！

- ☆羽生有三 会員（7 月 25 日生れ）
- ☆田口 廣 会員（8 月 5 日生れ）
- ☆四方信次 会員（8 月 21 日生れ）
- ☆臼田 暢 会員（8 月 2 日生れ）



**ニコニコボックス**

**ニコニコ箱委員会 委員長 高橋伸光**

佐藤友美様、谷可奈子様よりニコニコを頂戴しました。「お客様対応で遅れてお詫び」「ニコニコしたい」「緊急搬送後、無事退院」「本日担当例会」「ガバナー公式訪問よろしく」「誕生日お礼」「愛猫が亡くなり泣く」「リアン会ご協力のお礼」「4 回目の新会員です」「地区へご協力のお願い」「千歳神社祭り天候が心配」など、大勢の皆様ご協力ありがとうございました。

高橋伸光会員、入口浩一郎会員、山口康弘会員、高木昌人会員、四方信次会員、臼田暢会員、関根悟会員、羽生有三会員、田口廣会員、大下和志会員

本日のニコニコ BOX 合計額	66,000 円
今年度 累計額	183,000 円

**本日の例会プログラム**

**通常夜間例会「会員増強・維持について」**

**担当：会員増強・維持委員会**

**委員 入口浩一郎**

本日の流れは、先日札幌で開催されました第 2510 地区クラブ活性化ワークショップの報告と会員増強・維持についてのプレゼンテーションを行います。最後に意見交換が出来たらと思っています。高木委員長よろしくお祈いします。



**会員増強・維持委員会 委員長 高木昌人**



本日は会員増強・維持委員会が担当させていただきます。宜しくお願いします。例年この時期には、会員増強維持委員会が担当し、同じくこの時期…というか新組織がスタートする 7 月に 2510 地区が主催する「会員増強セミナー」がガバナーのおひざ元の都市で開催され、それを委員長が受講してその内容を報告するというのが慣例だったかと認識しておりました。

それが昨年…ではなくその前の一昨年はコロナ禍で開催されなかったんですが、昨年は「会員増強セミナー」ではなく「クラブ活性化ワークショップ」という名称に変わって開催されています。対象が各クラブ会長と会員増強担当委員長の他に「クラブ広報担当委員長」と「ロータリー財団担当委員長」も対象に加わっていましたが、副題にカッコして（旧：会員増強セミナー）となっていたので、同じような趣旨かなと思い参加してきました。

で、まずはその報告をさせていただきます。7 月 28 日に札幌のグランドメルキュールホテル…以前のロイトン札幌ですね。四方ガバナー補佐もいらっしゃいました。内容は国際ロータリーラーニングファシリテーターであります中谷研一さん（2550 地区パストガバナー）による基調講演「クラブ活性化に向けての Take Action～ロータリー財団補助金活動からみた考察～」を拝聴しました。中谷さんはじめとする足利東 RC による財団の補助金を活用したフィリピンでのさまざまな奉仕活動が紹介されました。いわゆる…会員を増強させるにはまずはクラブの活性化、



そのための手法の一つに、ローター財団からの補助金を活用して有意義な活動を行う事で、クラブそのものも活性化し、会員の増強にもつながりますよ…という事かと思えます。ごもっともな内容でした。

ではここからが本題です。「会員増強・維持について」委員長就任の抱負の際に「正直、人を誘うのは得意ではありません」と申し上げたと思います。実は以前にも同じ「会員増強・維持委員会」の委員長を拝命したことがあります。2015-2016 年度の尾本会長の時です。結果的にその年度は 3 名の方が入会して頂いたのですが、特に担当委員会がどうのこうのというよりも当時の会長はじめ理事メンバーや新会員のご縁のある方々のご尽力によるものでした。

そもそも僕がローターに入会した目的は「人との出会いを求めて」です。自分の今までの人生の中で…最初は幼稚園や学校…そして大人になってからだ自分の仕事柄の付き合いでも知り合いや友人はいますが、どうしても話の内容や視野が狭くなったり執着したり「それが当たり前」と考えがちになりそうな気がして、それであるべく普段の仕事や生活では出会えそうになれない方と知り合いたい、ということはいわゆる「異業種の集まり」ということで、最初は 30 歳の時に青年会議所に入会し、そこは 40 歳で卒業するので、その後こちらのクラブに入会しました。おかげさまで様々な方々と出会い、イロイロと話すことで新たな感性や価値観も生まれて考え方に幅が広まったような気がしました。これは本やネットでイロイロと調べて得られること…それとても有益なことはありますが、実際に人から得られることや気づきはとても大きな財産となっています。青年会議所時代も含めてかれこれ 24 年になりますが「人は人によって磨かれる」とずっと思っています。このことはクラブにとっても同じことが言えて、毎年リーダーや組織が変わるのはとても素晴らしいことですし、新たな会員が入会して頂けるのは新陳代謝としてもとても大切なことだと思います。

ちなみに、ここでその 9 年前の当時の会員増強・維持委員長の活動方針をあげます。

**はたして会員増強とは何の為にを行うのか？**

**それはクラブを存続させる為のものなのか？**

**つまりクラブの都合の為に、新入会員は勧誘されているのか？**

**それは本当に新入会員の為になっているのか？**

**本来は、新入会員がクラブに入会することでより幸せになってもらう為のものではないのか？ だとしたら、クラブが新入会員の為に何が出来ているのか？**

**…その辺から、考えていこうと思います。**

いかがでしょうか？ なんかすごく面倒そうな感じですよ。たぶん入会して 3 年ほど経過して、勝手にちょっと分かっ

たような気がしてた時期です。

ですが、正直この考え方には今も正直引っかかっています。何となくですが、当時の…これはもしかしかたならなんですが、いわゆるローター賞…当クラブが毎年受賞しているそのローター賞の受賞条件の一つである会員拡大率にこだわった目的…つまり例えば 40 数名規模のクラブの場合は最低 3 名以上の会員拡大を達成しなくてはならない…でもそんなクラブの都合で人をお誘いしていいのか…という悩みがありました。僕もそんな事情で誘われたのかなとも思います。結果的にはどんな事情であれ、お声をかけて頂き入会してみて今日までいろいろと気づきを得る機会が増えてよかったと思いますし、誘って頂いて感謝しています。ただ…僕も入会してかれこれ 12 年が経過していますが、その間にさらに入会された方も多く観てきました、残念ながら様々な事情で退会された方もいらっしゃいました。

つまり、会員拡大…新たな会員を増やすことに集中しがちで、はたしてその後のケアはどうなっているのか…ということです。僕も、まだまだではありますが、入会して 1 年まるまる過ごしてみると、ある程度自分なりの認識というか…まあ 3 年ほど経つともっともう自分なりのルールみたいな分別もかたまってくるのかな、って思います。でするのでその中でいつの間にか「あーこんなもんなのね」という認識でいちゃってしまいます。

もちろん皆さんいい大人なのでその後のことはその方のご判断というか価値観というかご都合に合わせてご自由に活動に関わって頂ければいいのですが、できましたら「入会してよかったな」と思ってもらいたいですよね。

そこで、今日は「正直入会してみて思ったこと感じたこと」みたいなことを出し合ってみて頂き、意見交換が出来たらなと思います。

—— あえて入会間もない数名に、率直なご意見を頂戴しました。橋場さん 今川さん 安部さん ありがとうございました。



最後に、参考資料として僕が入会した 2012 年から 4

2 名の方が入会して、29 名の方が退会されています。クラブの創立時は 38 名で、その後 123 名の方が入会され、118 名の方が退会されています。おそらくやむを得ないご事情も含めた様々な理由があったかと思えます。今後も皆さんで、その人の為になり、さらにはクラブの為になるようクラブの増強・維持に努めていきましょう。ご清聴ありがとうございました。



**次回例会案内**

**プログラム委員会 委員長 高野 悠**

次回 9 月 3 日は、**休会**です。(定款第 7 条第 1 節)  
 次々回例会は、9 月 10 日(火)、通常夜間例会「ガバナー公式訪問」です。担当は SAA。開会点鐘 18 時 30 分。会場はホテルグランテラス千歳。5 分前に皆さんでお迎えする形になります。その都度よろしくお願ひします。

**NEWS & TOPICS**

**サンク・ユン氏が 2026-27 年度国際ローター会長として選ばれる**

サンク・ユン氏(韓国ソウル、Sae Hanyang ロータークラブ所属)が、2026-27 年度国際ローター会長として会長指名委員会により選出されました。対抗候補者がいなければ、9 月 15 日にユン氏が正式に会長ノミニとして宣言されます。



米国ニューヨークのシラキュース大学の建築学部で学士号と修士号を取得。スコットランドのエジンバラ大学の名誉博士。建築資材の設計・販売を行う

Dongsuh Corporation の創業者兼 CEO であり、不動産と金融投資を行う Youngan Corporation の社長。文化遺産の保存に主に取り組む多くの市民団体にも携わっています。

**SCHEDULE**

9 月	基本的教育と識字率向上月間、ローターの友月間 ■秋の全国交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 ■千歳神社秋季例大祭	
	3 日	休会(定款第 7 条第 1 節:その他)
	8 日	鮭のぼりアートコンテスト
	10 日	通常夜間例会「ガバナー公式訪問」☺ [担当/SAA 委員長 菅原百合子]
	14 日	RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー(札幌)
10 月	17 日	休会(定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日)
	21-22 日	鮭のぼりアートコンテスト
	24 日	通常例会「会員研修」[担当/クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 坂井治]
	地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き	
	1 日	移動例会「秋の清掃奉仕活動」🌿 場所/キウス [担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎]
11 月	8 日	通常夜間例会「半導体関連」☺ [担当/理事会]
	15 日	休会(定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日)
	22 日	通常夜間例会「ローターふれあい農園の事業報告」☺ [担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎]
	24 日	世界ポリオデー RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会
	29 日	例会の開催なし(細則第 5 条第 2 節)
12 月	ローター財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念日 ■地区大会 ■次年度理事指名委員会設置	
	5 日	休会(定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日)
	9-10 日	RI 第 2510 地区 地区大会(札幌)
	12 日	通常例会「未定」 [担当/ローター財団委員会 委員長 岩下誠]
	19 日	通常夜間例会「クラブ創立の志」☺ [担当/理事会] 千歳セントラルロータークラブ創立記念日
1 月	26 日	休会(定款第 7 条第 1 節:その他)
	疾病予防と治療月間 ■年次総会(次年度理事指名・任命) ■親睦例会「クリスマス家族会」 ■上半期報告	
	3 日	通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」☺ [担当/理事会] ※36 分例会 ※次年度理事の指名・任命
	10 日	通常夜間例会「千歳の歴史」☺ [担当/未定]
	17 日	親睦夜間例会「クリスマス家族会」☺ [担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] ※会員家族出席例会 ※千歳 RAC 合同例会
1 月	24 日	休会(定款第 7 条第 1 節:その他)
	31 日	例会の開催なし(細則第 5 条第 2 節)
	職業奉仕月間 ■親睦例会「新年交礼会」 ■新年交礼会(千歳市、千歳 RC、千歳 LC、千歳 JC)	
	7 日	親睦夜間例会「新年交礼会」☺ [担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子]
1 月	14 日	休会(定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日)
	21 日	通常例会「ローターサンタとせの事業報告」 [担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎]
	28 日	通常夜間例会「未定」☺ [担当/職業奉仕委員会 委員長 大久保尚]